

Numéro 2025/01

Dimanche 5 janvier 2025

LA SAINTE ÉPIPHANIE DE NOTRE SEIGNEUR

Lecture du livre du prophète Isaïe (60, 1-6) + Psaume 71 (72) + Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens (3, 2-3a.5-6) + Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (2, 1-12)

L'Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (2, 1-12) nous présente la visite des mages, également appelés sages ou astrologues, venant d'Orient, qui guidés par une étoile, partent à la recherche du roi des Juifs nouvellement né pour lui rendre hommage.

Ce passage d'Evangile est riche en symbolisme et en signification qui nous parlent encore aujourd'hui. Découvrons ce que peut nous révéler ce texte, vieux de près de 2000 ans, dans notre vie d'aujourd'hui.



L'étoile qui guide les rois mages est un élément central de ce récit. Elle représente la lumière divine qui éclaire le chemin vers la vérité et la révélation. Dans un sens plus large, elle symbolise la recherche spirituelle et la quête de sens. L'étoile, illustre l'idée que la foi peut transcender les frontières géographiques et culturelles. Le voyage des mages vers Bethléem montre que la lumière de Christ attire des personnes de toutes origines et croyances. Motivés par une quête de vérité et de connaissance, ils ne se

laissent pas décourager par les obstacles, comme la rencontre avec Hérode, mais continuent leur chemin avec détermination. Cela nous invite à réfléchir sur notre propre recherche de Dieu et sur la manière dont nous réagissons aux signes qu'll nous envoie. Au milieu des divagations de la pensée de notre temps, regardons cette étoile pour que sa faible lumière nous conduise à Celui qui est la lumière du monde, Jésus qui est le chemin, la Vérité et la Vie. Dans notre monde où la désinformation et la polarisation sont fréquentes, cette recherche de la vérité demeure essentielle. Tout comme les mages ont suivi l'étoile, nous sommes appelés à chercher des sources fiables et éclairantes pour nous guider dans nos décisions quotidiennes.

Ces mages viennent d'Orient, ils représentent différentes cultures et croyances. Cela nous rappelle l'importance de l'unité dans la diversité et souligne l'universalité du message chrétien. Les mages ne sont pas Juifs, mais leur reconnaissance de Jésus comme roi montre que la révélation de Dieu s'étend au-delà du peuple d'Israël. Cela préfigure l'ouverture



de l'Évangile à toutes les nations. À notre époque où les tensions entre différentes communautés ethniques et religieuses sont souvent exacerbées, il est capital de promouvoir le dialogue et la compréhension mutuelle, en célébrant les différences plutôt qu'en les utilisant comme source de division.

Hérode, comme beaucoup de dirigeants de notre monde, est inquiet du pouvoir de ce nouvel enfant qui représente à ses yeux des menaces. Aujourd'hui encore, beaucoup de personnes porteuses d'espoir et innocentes subissent des persécutions. Dans le monde actuel de nombreux enfants et familles sont en danger à cause de conflits, de violences ou de persécutions. Cela nous interpelle sur notre responsabilité collective de protéger les plus vulnérables et de défendre leurs droits.

Lorsque les mages arrivent à Bethléem, ils se prosternent et offrent des cadeaux à Jésus : de l'or, de l'en-



cens et de la myrrhe. Ces offrandes ont une signification profonde : l'or symbolise la royauté, l'encens évoque la divinité, et la myrrhe, souvent utilisée pour l'embaumement, préfigure la passion et la mort de Jésus. Leur acte de rendre hommage est une reconnaissance de la nature unique de Jésus. Pour nous aujourd'hui gardons en mémoire l'importance de reconnaître Jésus comme le Roi et le Sauveur. L'exercice de cette profession de foi nous devons le vivre au

quotidien. A la manière des rois mages, qui par leur voyage et leurs offrandes, nous rappellent que la foi est un chemin qui peut nous unir, quelles que soient nos origines.

Lorsque les mages reçoivent un avertissement en songe de ne pas retourner chez Hérode, cela souligne l'importance d'écouter notre conscience et d'agir avec responsabilité. Dans nos vies quotidiennes, nous sommes souvent confrontés à des choix qui peuvent avoir des impacts significatifs sur les autres. Être conscient de nos actions et de leurs conséquences est un appel à l'éthique et à la responsabilité sociale.

La naissance de Jésus, célébrée par la venue des mages, est un symbole d'espoir et de renouveau. Dans notre monde à bout de souffle, marqué par des crises environnementales, économiques et sociales, il est crucial de garder espoir et de travailler ensemble pour un avenir meilleur, en s'inspirant des valeurs d'amour, de paix et de solidarité.

Enfin, les mages sont partis, par d'autres chemins, porteurs de la révélation qu'ils ont reçue. A nous aussi de partir, par d'autres chemins, pour porter la révélation que nous avons reçue tout au long de cette année 2025. C'est à nous, à notre tour, d'être un signe pour le monde qui nous entoure.

Claudio





HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE**: Dimanche 5 janvier à 9h30, ADAL.

- CENTRE: Dimanche 5 janvier, à 11h00, MESSE.

Horaire et Répartition des célébrations du mois de Janvier 2025

Marche à l'étoile à la Docherie		
Messe unique à Houbois		
	Présentation bébés à Houbois-Gohyssart	
		Baptême à Houbois
		Baptême à Gohyssart
_		

NB: Le + renvoie à la colonne remarques pour donner l'identité de l'événement ou de la célébration. Possibilité d'une ADAL Pas de mess

INFORMATIONS PAROISSIALES

<u>ADIEUX CHRÉTIENS</u>: ce jeudi 09 janvier 2025 à l'église de Roux Centre, à 9h30, nous célébrerons les funérailles de Mr **PAUWELS Cyrille**, veuf de Mme Francine DE CLERC, domicilié à la rue des Glaces, 10 à 6044 ROUX. Il était âgé de 78 ans.

Le vendredi 27 décembre à l'église de Roux Centre, à 9h30, nous avons célébré les funérailles de Mr LOUIS DUFER, époux de Mme Delvaux Marie Christine, domicilié à la rue de la Rose, 14 à 6140 Fontaine l'Evêque. Il était âgé de 71 ans.

BONNE NOUVELLE POUR NOTRE UNITÉ PASTORALE :

En ce temps de Noël, notre Evêque nous a envoyé le père **Achille Mwimbi Ngoie**, aumônier du travail à Charleroi, comme vicaire de notre Unité Pastorale Sainte Marie Madeleine. Nous lui souhaitons la bienvenue. Il célèbrera les messes de la Docherie et de Jumet Heigne, ce dimanche 5 janvier 2025. Réservons lui un bon accueil.

MARCHE A L'ETOILE:

Un moment de caté tous, de manière intergénérationnelle, n'hésitons pas à rejoindre les enfants et les familles qui sont en parcours d'initiation catéchétique pour ce grand moment, devenu une tradition dans notre paroisse, la Marche à l'Étoile. Elle se tiendra le samedi 11 janvier 2025 à l'église Saint Pierre de Marchienne Docherie.





REABONNEMENT PETIT ROVIEN

Attention : Une erreur s'est glissée dans le compte bancaire renseigné la première fois. Veuillez ne pas utiliser le numéro renseigné mais plutôt le BE98 0000 0428 7093 au nom de l'asbl Sainte Marie Madeleine.

Si vous désirez recevoir le Petit Rovien en 2025 par voie postale, c'est à nouveau possible en payant la somme de 50 €uros sur le compte *BE98 0000 0428 7093 au nom de l'asbl Sainte Marie Madeleine.* En communication : abonnement postal Petit Rovien, vos coordonnées postales et votre nom et prénom.

Cette somme correspond au prix des timbres pour l'envoi postal et de l'édition sur papier.

Par contre, si vous vous abonnez par voie informatique, envoi par mail, le Petit Rovien est GRATUIT mais vous pouvez toutefois verser un don pour son soutien au numéro de compte identique.

BE98 0000 0428 7093 au nom de l'asbl Sainte Marie Madeleine.

Noter la communication : abonnement par mail soutien Petit Rovien et votre adresse mail.

Vous pouvez vous inscrire pour la réception par mail des Petits Roviens gratuits en envoyant votre

demande par mail à Arlette Deron à l'adresse suivante : arlettederon59@gmail.com

Vous pouvez également téléphoner au numéro : 0494/929495 ou au 071/45.15.22

Ed. Resp.: Marini Claudio tél.: 071/45.15.22– Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux